

„Das gute Ergebnis ist ein Stückweit auch eine Bestätigung für unser Arbeit hier vor Ort. Wir danken allen Wählern für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung. Ein besonderer Dank geht an unseren örtlichen Kandidaten Nikolaus Bremerich aus Taunusstein, aber ebenso auch an unsere hessische Spitzenkandidatin Isabel Schnitzler und an Maria-Agnes Strack-Zimmermann auf Bundesebene. Sie alle haben mit großem Engagement und Einsatz maßgeblich zu diesem Erfolg beigetragen,“ kommentiert Marius Schäfer, Kreisvorsitzender der FDP, den Wahlausgang.

Nikolaus Bremerich, der Europakandidat der FDP im Rheingau-Taunus-Kreis, fügt hinzu: „Ich bin stolz auf das Ergebnis und sehe es als Auftrag, mich weiterhin intensiv für die Interessen unserer Heimat einzusetzen. Die deutliche Steigerung im Vergleich zur letzten Wahl ist ein klares Zeichen dafür, dass unsere Arbeit anerkannt wird. Mein Dank gilt unseren Wählern und dem gesamten Team, das unermüdlich im Wahlkampf aktiv war.“